
お客様の声

　　　　　　　
■太陽光発電システムを導入しようと決めたきっかけ

■太陽光発電システムを導入して良かったこと

■太陽光発電システムを導入して悪かったこと

■太陽光発電システム設置工事をエコテック㈱に決めたワケ

■エコテック㈱に依頼して良かったこと

■お名前　　　　　　　　　　　　　　■住所加藤　浩司　様　　　　　　　愛知県　豊明市

●家のポストにチラシが入っており、友達が京セラで太陽光を付けていたこともあり、話を聞いた
　のがきっかけです。品質重視の他社との違いや、月々のローン代を太陽光の売電でまかなえる
　との説明をうけて、導入しようと決めました。

●売電もしっかりできていますし、昼の電気代はほとんどかからなくなりました。
　定期的に発電チェックしに来てもらえるし、アフターケアもしっかりしてもらえて満足しています。

●売電の固定買い取りが終わった後の単価が、思っていたより下がるようでショックでした。

●アフターフォローもしっかりしてくれると聞いたし、営業の人も分かりやすく話をしてくれて
　印象がよかったからです。

●太陽光だけでなく、外壁のリフォーム等にも相談にのってもらえました。
　何よりも、価格交渉にもきちんと対応してくれて、これからも困ったことがあればお願いしたいと
　思っています。


